

LA REINA LETIZIA RECUPERA UN VESTIDO DE HUGO BOSS PARA SU REUNIÓN DE LA FUNDACIÓN PRINCESA DE ASTURIAS

Se trata del diseño que estrenó en marzo a su llegada a Argentina y que combinó con clutch y zapatos de la firma Magrit

Los Reyes presidieron la reunión anual con los miembros de los patronatos de la Fundación Princesa de Asturias en el Palacio de El Pardo. Doña Letizia eligió para ese acto un vestido verde que estrenó el pasado mes de marzo y con el que se la pudo ver a su llegada a Argentina. Se trata de una creación de Hugo Boss, el modelo Dadoria, cuyo precio es de unos 400 euros.

Como complementos, la Reina se decantó por una cartera y zapatos de Magrit en color nude. En cuanto a las joyas, volvió a ponerse el anillo de Karen Hallam y los

pendientes Crawler Skyline de oro rosa y diamantes de la firma Gold&Roses y cuyo precio es de 1.750 euros.

Se trataba de un acto de la Fundación Princesa de Asturias y si bien la gran protagonista no estaba en esta jornada de trabajo, ya se ha confirmado por Casa Real que este año sí presidirá la Princesa Leonor la ceremonia de entrega de los galardones. Esto supone su debut en los premios y lo hace a la misma edad con la que su padre lo hizo también.

© GTRESONLINE